黄島小からの風28

http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/

横島小学校だより

第10号(1007)

前期が終了しました

平成28年度の横島小学校の教育活動の前半 が終了しました。

今年は、これまでにない困難が熊本を襲い、 必死になって頑張っている人々の姿を多方面で 見る機会がありました。

横島小学校としても、 この出来事をただ悲劇 で終わらせることなく、今後につながる良い機 で終わらせることなく、今後につなかる良い機会にしなければならないと、いわゆる「ピンチをチャンスに変える」ごとく、取り組んできました。たくさんの出来事があって、たった半年が、すごく長く感じられます。 以下に、終業式で子どもたちに話した内容を載せます。これませばないます。

載せます。この話をもとに、業ていただくと幸いに存じます。

みなさんこんにちは。前期が今日で終わります。前期はいろんなことがありましたね。 どんなことが印象に残っていますか?

1年生は、入学してきたことでしょうね。 4月11日、月曜日に入学式がありました。 2年生はどうですか?町探検がありました ね。暑かった頃です。6月でしたね。

3年生は、見学旅行で、海苔工場やみかん 山に行きましたね。9月21日の出来事でし

4年生も、見学遠足かな?何月何日でした か?9月23日、金曜日でしたね。円形分水 や通潤橋の見学をしました。

5年生は、水俣に学ぶ肥後っ子教室で、環 境について深く学んできました。6月14日、

火曜日のことでした。 6年生は、特にこれはということに絞るの は難しいのではないですか?横島小学校の中 心ですから、どんなことにも意欲的に取り組 んでくれましたね。5月の運動会は大成功で した。8月のキャンプは親子で楽しかったで すね。そして、9月に入って修学旅行に行き ましたね。

どの学年も、精一杯頑張ってくれたことに 感謝します。もう一つ、しっかり考えていき たいことがあります。前期に起こった、大き な出来事がありました。さて何を思い浮かべ ますか?

そうですね。4月14日と4月16日に起 った熊本地震です。学校は二日間お休みを

しなければなりませんでした。この写真は、校長先生の家の近くの写真で す。斜面が崩れてしまって、倒れそうな家も あります。この家は、もう完全に倒れてしまっています。幸い、家の人は無事でした。この写真を見てください。道がくにゃくにゃに なっています。全然通れません。この道の近 くの田んぼは、こんなになっていて今年は田 植えができなかったそうです。

このとき学校では、先生たちがみんな集ま って、みなさんが無事であるか、困っている 家庭がないかを調べようということで、動き

ました。 この写真 がそのとき のようすで す。幸い、 横島小では 大きな被害 もなく、 み なさんにも 家族にもケ ガなどがな いことがす



お話で使用した写真の-(熊本地震時の対応を分担しているようす)

ぐ分かりました。

人間は、いろんな出来事や失敗を経験して、 未来をつくってきました。あれから半年が過 ぎました。この地震を経験し<mark>た熊本の人</mark>たち は、経験を生かそうと必死に努力しています。 さて、横島小学校の前期が終わります。先

ほど振り返ったように1年生から6年生まで たくさんの出来事がありました。横島小学校 のみなさんも、前期の経験を生かして、充実 した後期になるよう、頑張ってくださいね。 最後に、いい話をします。

くん立ってください。 5年生の くんのあいさつはたいへん素晴らしいで 。毎朝、必ず立ち止まって「気をつけ」の 姿勢になり、

「おはようございます。」 と言ってくれます。とっても気持ちがいいで す。爽やかな気分にしてくれます。

「立止一礼」を完璧にしてくれます。

素晴らしいですね。今も、どうですか?「気をつけ」の姿勢が立派です。 拍手をお願いし ます。

10月11日が後期の始業式です。 爽やか な笑顔で会いましょうね。

これでお話を終わります。

原稿だけでは分かりにくいかもしれません が、子どもたちには他の写真も見せながら話し ました。

安心・安全メール

登録はお済みですか?立て続 けに台風が襲来しましたが、そ のたびにこのメールが大活躍し てくれました。登録がお済みで ない方は、右の QR コードから できますので、よろしくお願い します。



※学校だより「横島小からの風 28」 は、本校 HP でも見ることができます。

http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/

校長